

Taizé-Fahrt vom 9. -16. Juli

Von Bernhard Wehres

12. Mai 2023, 14:43





Eintauchen in die Welt von Taizé, das ist dieses Jahr wieder vom 9.-16. Juli möglich.

Taizé ist ein kleiner Ort in Frankreich, der durch die Spiritualität der Brüder von Taizé geprägt ist. Jedes Jahr treffen sich dort tausende von Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus der ganzen Welt, um am Leben der Brüder teilzunehmen. Zu jedem Tag gehören drei Gebetszeiten, dreieinhalb Mahlzeiten, eine Bibeinführung, eine Bibelgruppe und die Übernahme einer Aufgabe für das Wohl der Gesamtgruppe.

Alleine mitfahren können Menschen im Alter von 18-29 Jahre. Menschen im Alter von 15-17 Jahren können nur im Rahmen einer Gruppe mit Begleitperson mitfahren. Bei Interesse kann der Kontakt zu bereits angemeldeten Gruppen hergestellt werden. Der Teilnahmepreis für alle unter 30 Jahren beträgt 180€.

Anmeldeschluss ist der 26. Mai.

Jetzt anmelden! (<https://www.kja-duesseldorf.de/taize-fahrten>)